

El Presidente de Cruz Roja visita los campamentos de Cruz Roja Juventud.



Jesús Juanes, Presidente Provincial de Cruz Roja Española de Salamanca, **visitó el campamento** que la Institución tiene organizado, en estas fechas, con niños y niñas de 11 a 13 años en la localidad de Bohoyo, en la Sierra de Gredos (Ávila).

Desde Cruz Roja creemos necesaria una labor educativa y de sensibilización para los niños/as y jóvenes, razón que nos mueve a organizar campamentos de verano.

Nuestro objetivo con la campaña de verano, es fomentar la participación y el ocio, a través de alternativas lúdico-educativas con las cuales inculcar valores y conciencia social.

En la propuesta tienen cabida todos los niños, niñas y jóvenes entre 7 y 16 años, en cuatro turnos de campamentos que nos llevan por la **Sierra de Gredos**, en las instalaciones donde tradicionalmente desarrollamos nuestra campaña de verano, en la localidad de Bohoyo.

Cada campamento dispone de un mínimo de 8 monitores/as, 1 coordinador/a, 1 socorrista y 1 cocinero/a que velan por la seguridad, bienestar y disfrute de los niños.